



SOCIETAL ANGELS

"Réussir ensemble le 1er Territoire du bien-être et de la santé par l'alimentation"

[VIE DES SOCIETAL ANGELS] Le Cercle des Bienveillants déjeune au [Bar Radis](#)



À la suite de la tenue, le 29 juin, de l'AG de [Societal Angels](#) (l'association) et du CA de notre Fonds de dotation, en présence de notre Commissaire aux comptes, nous avons reçu, le 4 juillet 2023, quelques-uns des représentants de nos [Bienveillants et Mécènes](#) au Bar radis à Grenoble. Ce toit terrasse situé 15 rue Flaubert est dédié à l'agriculture urbaine avec son restaurant et sa brasserie.

Au programme, visite du lieu, échanges et dégustation du repas dont les légumes ont été préparés dans un four solaire !

Un moment partagé pour faire le point sur le suivi des [4 lauréats](#) de l'appel à projets [Prékalim](#) (lutte contre la précarité alimentaire) et des opérations de financement participatif. L'une a été bouclée en mai 2023 ([AMAP Isère](#)) et deux seront lancées à partir de la rentrée. Notre partenaire [Miimosa](#), plateforme nationale de financement participatif, est également à la manœuvre pour aider les associations à réussir leur collecte de fonds.

Le second semestre de Societal Angels sera marqué par la

préparation de notre 2ème Souper des Bienveillants en fin d'année.

Nous avons aussi parler d'avenir, de nouveaux projets et de notre territoire.

Avec notre ambition 2024/2033 et sa question... « Que faire avec le Million ? » (rappelez-vous notre objectif est de lever 100 k€ / an pendant 10 ans).

Que proposons-nous pour nos dix prochaines années ? Afin d'aider de manière significative les acteurs de la transition alimentaire, d'avoir un réel impact sur l'économie locale et notre territoire, les comportements et les consciences.

Notre nouvelle plaquette Impulsion 2024/2033 abordera ces thèmes !

Rassurez-vous il y a aussi des [mécènes et des bienveillantes](#) au féminin chez Societal Angels, elles seront avec nous la prochaine fois !

@christine rey

@angelique Jsan

@delphine Rossi

Merci à nos mécènes et bienveillants présents et au Bar Radis pour l'accueil !

Christophe MATHEVET

Fabrice CASADEI et William CASADEI

Marc MAYET

Valéry MUGGEO

[NOS BIENVEILLANTS] Interview de Marc Mayet



L'alimentation, une histoire de famille !

Ancien propriétaire de la bijouterie WEGELIN à Grenoble, Marc Mayet a rejoint les rangs des Bienveillants ! Toute l'équipe Societal Angels friande de nouvelles énergies et pensées le remercie pour son soutien ! :)

[Découvrez en vidéo son interview !](#)

[ASSOCIATION DE TALENT] [EPISOL](#) partage les moments forts de ses activités 2022 et ses perspectives et enjeux pour l'avenir



Le 22 juin dernier, EPISOL invitait Societal Angels et la Fondation Jeannine et Maurice Mérigot mécènes depuis plusieurs années de l'association à leur comité de suivi de ses partenaires

À l'ordre du jour, lecture du rapport d'activité 2022 et échanges sur les perspectives d'avenir de l'association, à titre d'exemple :

- Lancement d'un nouveau site Mobile sur la Presqu'île, la Mobile comme acteur de l'aménagement du territoire.
- Sécurisation du volet Antigaspi
- Poursuite de la diversification des approvisionnements, tout en maintenant une bonne accessibilité au niveau des prix

...

[En savoir plus sur l'association !](#)

[VIE DU TERRITOIRE] x [ASSOCIATIONS DE TALENT] À bout de souffle, un soutien déterminant pour l'avenir

2 **Votre région** Le fait du jour

Métropole de Grenoble

Le cri d'alerte des associations de bénévoles qui luttent contre la précarité

Débordés par une fréquentation qui ne cesse d'augmenter et inquiets devant la baisse des moyens dont ils disposent, les bénévoles des associations qui luttent contre la précarité dans l'agglomération grenobloise ont interpellé les parlementaires et élus locaux pour qu'ils fassent remonter leurs problématiques. En espérant obtenir des réponses et des solutions.

« Cela fait un an que l'on parle de nos difficultés lors de nos réunions mensuelles. Un an que l'on se raconte la même chose : des taux de fréquentation qui explosent, de moins en moins de moyens, des coûts qui augmentent, des cas de plus en plus difficiles à gérer et pour lesquels nous ne sommes pas forcément formés... » Animatrice

structures membres et les personnes qui les animent. « Et nous sommes tous bénévoles », rappelle-t-elle.

« On est dans une cocotte-minute, c'est en train de bouillir »

Alors au début de l'été, les responsables de plusieurs de ces associations ont convié les députés et sénateurs du secteur, maires et élus métropolitains à un moment d'échange au Fourmil, à Grenoble. « On les a invités à venir nous entendre. Car il y a une absence de moyens et de réponses des institutions pour nous aider dans nos missions. Et rien n'évolue : les situations n'avancent plus, il n'y a plus de place nulle part pour personne. Il y a même des projets qui ne sont plus accompagnés

leur voiture, des enfants qui dorment à la rue. La société ne prend pas en charge les plus faibles »

Christine Allenet, présidente du lieu d'accueil La Bienvenue, dresse le même constat. « La société est de plus en plus égoïste. On est dans une spirale qui dysfonctionne complètement. Il manque des structures à taille humaine, qui puisse accueillir les gens et les restaurer, les écouter, leur redonner l'estime de soi. On est dans une cocotte-minute, c'est en train de bouillir. Il est vraiment temps que les élus fassent quelque chose ».

« C'est la catastrophe, appuie Eric Rocourt, président d'Amicé, le Samu social de Grenoble. Pour les hommes seuls, tout s'est arrêté il y a six ans, il n'y a plus de solutions d'hébergement. Le système est complètement engorgé

vu le nombre de ses bénéficiaires exploser. « C'est encore pire que ce qu'on pensait en début d'année. On est à + 20 % depuis 2022 et + 51 % depuis 2019 ! Cela nous fait changer d'échelle, on est sur des tonnages vertigineux, cela pose des soucis de stockage, de maintien de la chaîne du froid, c'est une réorganisation permanente de nos process ».

« Il ne faut pas que l'État nous lâche ! »

Au café associatif Nicodème, installé dans le centre de Grenoble, qui propose des repas et un accueil de jour, les charges ont aussi augmenté cette année du fait de l'inflation et de la hausse du prix des énergies. « Nous sommes passés au tout électrique et cela a eu un impact considérable sur notre budget. Nos frais ont



Ce mercredi 26 juillet 2023, [Le Dauphiné Libéré](#) dans deux articles couvre l'urgence absolue dans lesquelles se trouvent les associations bénévoles de l'agglomération Grenobloise, urgence relative au nombre croissant de personnes en situation de précarité, de l'inflation... À lire !

[Lire l'article complet !](#)

[FAIT DIVERS] Acte malveillant sur nos réseaux

sociaux

Le 5 juillet dernier, nous avons eu à déplorer le piratage de nos pages Facebook "Fondation Jeannine & Maurice MÉRIGOT" et "SOCIETAL ANGELS".

Il nous est impossible d'intervenir sur ces pages pour l'heure afin de supprimer quelques photos incongrues.

Nous avons prévenu notre communauté de ne pas répondre ni interagir avec ces pages le temps de régulariser la situation.

☺ ***Bel été à toutes et tous, merci pour votre confiance et votre fidélité !***

Rendez-vous à la rentrée pour de nouvelles aventures !

Patrick MÉRIGOT et l'équipe des SOCIETAL ANGELS

Likez nos pages

Faites connaître et grandir la communauté des Societal Angels dont vous faites partie !

Partagez, likez, diffusez toutes les informations publiées sur nos sites et réseaux.

Ce sont aussi les vôtres !

Visitez notre site internet :

www.societal-angels.org

Linkedin :

Visitez, likez, suivez notre Page

sur <https://www.linkedin.com/company/37564960/>

À bientôt !

[Societal Angels](#)
15, chemin Ferrandière
38800 Champagnier - FRANCE
info@societal-angels.org



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Societal Angels.

[Se désinscrire](#)

© 2023 Societal Angels